

運動会作文紹介④

「思い出に残った運動会」

D組

「セーのっ」から始まった学年種目の大縄。今まで体育や学年練習、予行練習を通して一番練習して、一番自分たちの意見を出し合った種目。私は女子の部では回し手を、混合の部では跳び手を経験したからこそ、回し手は一定のペースで、できるだけ縄を下まで回すこと、跳び手はひっかからないように高く跳び、声を出して跳ぶタイミングを合わせる事が重要なことがわかりました。

本番では、最初に男子の部で新記録67回を跳び、続いて女子の部でも新記録32回を跳び、そして混合の部でも新記録24回を跳ぶことができました。三回戦全てで新記録を達成することができたとともに、総合ポイントで一位をとることができました。私は、一人一人が努力をし、クラスのためにがんばってきたからこそ一位になれたことをとても嬉しく思いました。

全員リレーと選抜リレーでは、緊張やアクシデントもありながら、どちらも二位をとることができました。練習では上手いかず悔しい思いをたくさんしてきたので、運動会当日に結果を出すことができて良かったです。

転校してきて久しぶりに日本で行われる運動会でしたが、D組のおかげで最高の思い出になりました。体行としてみんなを少しでも支えることができていたら嬉しいです。



「初優勝」

D組

「初優勝！」ぼくたちのクラスは優勝できました。大縄で1位、全員リレーで2位、選抜対抗リレーで2位という素晴らしい成績を残しました。大縄では、みんなで協力し合い、自己最多の67回もとべました。大縄のかけ声は自分の名前ですとんでいるので少しはずかしいですが、ちょっとうれしかったです。全員リレーでは、運動会練習や予行練習では思ったような成績は出なかったのに、本番では見事2位を勝ち取りました。選抜対抗リレーでも全員リレー同様、結果は出てなかったが、本番では2位を勝ち取りました。

これらの結果から、見事優勝することができました。運動会練習や予行練習ではよい成績が出なかったのに、本番では総合優勝を取れたので、D組は本番に強いところがいいところだな～と感じました。運動会は来年がラストです。最後の運動会も総合優勝とれるようにがんばりたいです。D組最高！

